

Tal vez la gente piense que la iluminación es que a uno se le aparezca un ser celestial o una gran luz con una voz, o un extraterrestre, para indicarnos que debemos cumplir una misión especial en este mundo, y que a partir de este momento somos una especie de santos que solo viven para el servicio y el cumplimiento de dicha misión, (sin ironía) no vamos a negar la realidad de que algunas personas tienen apariciones y otras manifestaciones del plano celestial, lo que los hace especiales y no necesitan hacer como muchos, la tarea de la transformación de la conciencia.

Seguramente tendrá que ver con su karma, están mas evolucionados, en otras vidas hicieron su sendero solo que no lo recuerdan, entonces se les revela en este tiempo para continuar el camino.

Siempre que haya una manifestación sobrenatural, el beneficiario tendrá una transformación inmediata, la persona esta lista para la trascendencia y no tendrá que esforzarse para seguir el camino espiritual porque ya lo tiene iniciado, solo que había perdido el rumbo temporariamente.

No necesariamente tiene que suceder algo extraordinario para que seamos iluminados. Esto ocurre cuando nos despertamos y nos damos cuenta de la existencia de un nivel de conciencia que nos hace vivir con los pies en la tierra y la mente en el cielo.

Si cumplimos con nuestras obligaciones disfrutando de los placeres y alegrías de este mundo, "En esta dimensión", en tanto que transmitimos el mensaje positivo para la comprensión de aquello que resulta para muchos indescifrable y que corresponde a lo espiritual, seremos iluminados.

No cumpliremos con nuestra misión en este mundo si nos vamos a meditar solos al Himalaya. La misión esta aquí sin perder nuestra condición de humanos con todas las falencias que conlleva.

El lenguaje Divino es lo trascendente, universal y mágico; si convivimos con ambos planos, sin limitaciones, con felicidad, y dando el ejemplo a otros para que descubran esta gran VERDAD que esta al alcance de todos, seremos seres iluminados.

¿Cómo definiría a alguien luminoso? Tal vez diría que es alegre, espiritual, profundo, altruista, carismático, contenedor, fuerte etc.

Estas cualidades están al alcance de todos pero tendrá que ser cuando dejemos el pasado, los apegos, y la comodidad de no pase nada por miedo a los cambios, esforzándonos por desarrollarnos espiritualmente, y aplicando esa experiencia a la vida cotidiana.

Lograr la iluminación corresponde a interpretar el deseo de Dios cumpliendo con nuestro deber, ya que por fin comprenderemos su lenguaje para transmitirlo a quienes aun no lo entendieron.

